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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-
Kostheim am 13. Juni 2018

Schriftverkehr (Nr. 46 - 66) / Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0071 

Schriftverkehr:

SV 46 Reinigung der Gehwege
Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim ist mit den Reinigungsarbeiten nicht zufrieden. Der 
verbleibende Schlamm bietet nun einen sehr guten Nährboden für Wildwuchs aller Art. Der 
Ortsbeirat bittet um Nachbesserung.

SV 47 Information von Hauseigentümern mit besonders gut für Solarenergie geeigneten 
Dachflächen in Mainz-Kostheim
Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet um Mitteilung wie im Falle von Mietshäusern verfahren 
wird. Werden diese aus der Betrachtung ausgenommen, da meist die Vermieter nicht vor Ort 
ansässig sind?

SV 48 Mängelliste Albert-Schweizer-Schule
Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet um Mitteilung, welche Mängel bereits abgearbeitet 
wurden, welche Arbeiten noch durchgeführt werden und welche nicht aufgrund des Neubaus.

Der Ortsbeirat besteht jedoch um sofortige Maßnahmen hinsichtlich relevanter 
Gefahrenstellen.

SV 58 Bahnübergang Hochheimer Straße
Ortsbeiratsmitglied Weckbacher (FWG) berichtet davon, dass die Maßnahme in den 
Verkehrsentwicklungsplan Wiesbaden 2030 mit aufgenommen wird. Es wurde keine Zusage 
zur Umsetzung gemacht, jedoch wird es als ein Szenario in die Planungen mit einbezogen.

SV 60 Sachstand zu Maßnahmen auf den Kostheimer Spielplätzen
Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet um Beantwortung folgender An-/Fragen:

1. Sachstandsmitteilung Spielplatz Ulmenstraße.
2. Warum wurde das kleine Spielhaus auf dem Spielplatz in der Passauer Straße 

abgebaut?
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SV 62 Abriss des Nebengebäudes der Carlo-Mierendorff-Schule (Schulstraße)
Der Ortsbeirat bittet um Mitteilung, ob die Umsetzung in den Sommerferien erfolgt.

Verschiedenes:

1. Vom 07. bis 09.09.2018 kommt eine Delegation aus St. Veit nach Kostheim zu 
Besuch.

2. Die Ortsverwaltung erinnert nochmals an die Rückmeldungen ob eine Teilnahme am 
Workshop für den Neubau des gemeinsamen Bürgerhauses am 20.06.2018 erolgt 
oder nicht.

3. Frau Gebhardt (CDU) verteilt Flyer zur Ausstellung „Expedition Custine“ im 
Heimatmuseum Kostheim und kann einen Besuch nur empfehlen.

4. Hinsichtlich des Verkehrsentwicklungsplanes Wiesbaden 2030 sind alle Fraktionen 
aufgefordert bis Ende September, spätestens Anfang Oktober Rückmeldung zu 
geben was für Kostheim in Frage kommt und welche weiteren Wünsche angebracht 
werden können.

+ +

Verteiler:

Dez. II z.w.V. zu SV 46
Dez. V z.w.V. zu SV 47, SV 60
Dez. VI z.w.V. zu SV 48, SV 62
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